



元気よく かしこく 仲よく たくましく

宇都宮市立国本西小学校

第1学年だより

たんぽぽ

2月号

立春が目前ではあるものの、まだまだ寒い日が続き、春の足音が聞こえてくるのが待ち遠しいです。1年生としての学校生活も、残すところあと2か月です。

2月は、新入生との交流会「新1年生を迎える会」やお世話になった6年生とのお別れ会「6年生を送る会」があり、年度末の行事も増えていきます。この1年間のまとめの時期に、一人一人がよさを發揮して、可能性をぐんぐん伸ばしていくように支援していきたいと思います。

今月も保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

第3回教育相談を行いました。安心で安全な学級、温かい雰囲気で満たされている学級となるよう、一人一人と面談をしました。一人一人の児童の思いや願いなどについてきめ細かく把握し、援助していきます。

ふれあい文化教室(ジャス) ドラムとアフリカの太鼓を叩きました♪



おもちゃまつり 幼稚園生と楽しく交流しました♪



子供たちの学校生活の様子は国本西小ホームページで随時発信しています！

[国本西小ホームページ](#)